



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**8 de Junio de 2009
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Comienza la negociación de los baremos para el turno de oficio LA VOZ DE GALICIA

Cinco abogados lucharán por el decanato de Barcelona LA GACETA DE LOS
NEGOCIOS

Los abogados de oficio dieron una lección en el juicio del 11-M LA VERDAD

Los abogados de Medina del Campo solicitan la apertura de un nuevo juzgado “porque
la situación actual es caótica” EL NORTE DE CASTILLA

Advocats de Barcelona i jutges, a votar haches juny AVUI

El Colegio de Abogados se compra una sede nueva, justo enfrente de los Juzgados EL
DECANO



Comienza la negociación de los baremos para el turno de oficio

La Voz

SANTIAGO | La Xunta y el Consello da Avogacía de Galicia iniciarán hoy las negociaciones de los baremos económicos sobre el pago a los letrados del turno de oficio. La Consellería de Presidencia explicó que una de sus primeras medidas fue aprobar las retribuciones correspondientes al último cua-

trimestre del 2008 que se adeudaban a los abogados y procuradores. Este pago se efectuó la pasada semana y ahora los Colegios de Abogados tienen que trasladarlo a los letrados. Los baremos actuales se fijaron en el 2003 y, después de que en el 2008 no fuera revisado, se consensuó prorrogarlos al 2009.



Cinco abogados lucharán por el decanato de Barcelona

19.531 colegiados están llamados a participar en las elecciones que se celebrarán el próximo 30 de junio

I.M.

A CABA de comenzar la carrera de fondo a la que se enfrentarán los candidatos al decanato del Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB). El viernes pasado se proclamaron las seis candidaturas que se presentarán a las elecciones que la corporación ha convocado el próximo 30 de junio, a las que están llamados a participar un total de 19.531 colegiados.

Cinco candidaturas optan a los cargos de decano, vicedecano y diputados, y una sexta se presenta para los cargos de diputados: Màrius Miró Gili como decano junto con José Félix Alonso-Cuevillas Sala como vicedecano; Luis del Castillo Aragón como decano junto con Susana Bleier Ferrer como vicedecano; Pedro L.Yúfera Sales como decano junto con Eudald Vendrell Ferrer como vicedecano; Vanessa González Fornas como decana junto con Pau Miserachs Sala como vicedecano; Mariano

Castillo García como decano junto con Alfred Segú i Núñez como vicedecano; y, por último, Juan Antonio del Moral Vizcaino, Javier Muñoz Luri, Manuel Valero García, Lourdes Perea Lancharés, Mercedes Palacin Piedra, Miguel Merino Criado, Lucía González-Cuevas Labella y Santiago Sainz Lacosta como diputados.

El mandato para todos estos cargos es de cuatro años.

Entre las principales novedades de estas elecciones destaca la medida tomada por la corporación para fomentar la participación: la posibilidad de votar en las delegaciones territoriales del colegio. De esta manera, los co-

legiados censados en estas sesiones podrán ejercer su voto evitando desplazamientos. En las últimas elecciones, que se celebraron en junio de 2005 y a las que se presentaron siete candidaturas, hubo un 35% de participación, índice que el Colegio espera mejorar.

La otra novedad hace referencia a que el voto de los abo-

LISTADO DE LAS CANDIDATURAS DEL ICAB

CANDIDATURA
 Decano: Màrius Miró Gili
 Vicedecano: José Félix Alonso-Cuevillas Sala
 Diputados/as: Teresa Bleier Cabret, Mercè Carol Font, Sergi Chimenos Minguela, Jordi Estalella del Pino, Jennifer Losada García, Laura Parás Revellat, Daniel Pinyol Sala, Josep Oriol Segarra Trias

CANDIDATURA
 Decana: Vanessa González Fornas
 Vicedecana: Pau Miserachs Sala
 Diputados/as: Anabel Suso Casamian, Eduardo Zurera Sánchez, Concepción Cortés Pablo, José Manuel Gómez López, José Gómez López, Antoni Vinas Obiols, Carlos García Izquierdo, M. Tránsito Fernández Fabrellas

CANDIDATURA
 Decano: Luis del Castillo Aragón
 Vicedecana: Susana Bleier Ferrer
 Diputados/as: Javier García Mallor, Mireia Pagés Crivillé, Carlos Fatas Mosquera, Miguel Ángel Martínez Conde, Lourdes Perea Lancharés, Antonio Martínez del Hoyo Clemente, Mireia Ferré Martí, Frederic Munné Catarina

CANDIDATURA
 Diputados/as: Juan Antonio del Moral Vizcaino, Javier Muñoz Luri, Manuel Valero García, Lourdes Perea Lancharés, Mercedes Palacin Piedra, Miguel Merino Criado, Lucía González-Cuevas Labella, Santiago Sainz Lacosta

CANDIDATURA
 Decano: Pedro L.Yúfera Sales
 Vicedecano: Eudald Vendrell Ferrer
 Diputados/as: Enrique García Echagoyen, Héctor S. Sbert Pérez, Jorge de Tienda Pérez, Ana C. Solas Velasco, Mercedes Cora Calabuig, M. Dolores Sanche Herrera, Jennifer Lahoz i Abós, Elena Moreno Duran

CANDIDATURA
 Decano: Mariano Castillo García
 Vicedecano: Alfred Segú i Núñez
 Diputados/as: José Manuel García Gil, Pilar Fortuño Souto, Alicia Balleira López, Anna Claret Discler, Cristina Fanjás Prieto, Fernando de Pina Álvarez, Juan Manuel Noguera Henríquez

Una sexta candidatura sólo optará a los cargos de diputados del colegio



Los miembros de las seis candidaturas al decanato del Colegio de Barcelona junto con la todavía decana Silvia Giménez-Salinas.

gados no ejercientes que hayan sido colegiados como ejercientes durante 25 años, pero que no hayan tenido actividad, valdrá el doble, es decir, que ten-

drá el mismo valor que si fuera todavía colegiado en ejercicio, mientras que el de los colegiados como no ejercientes, valdrá la mitad.

Silvia Giménez-Salinas se despide del colegio

Tras cuatro años de mandato, Silvia Giménez-Salinas dice adiós al Colegio de Abogados de Barcelona. El pasado 26 de marzo, la barcelonesa anunció que no se presentaría a la reelección de los comicios colegiales. La decisión, explicó, no obedece a motivos personales, sino a "principios de coherencia", ya que "no es bueno perpetuarse en el poder". En su despedida, Giménez-Salinas se fue con la tranquilidad de tener hechos los deberes, porque, según afirmó, considera que ha cumplido la mayoría de las promesas recogidas en su programa electoral. La todavía decana, socia del despacho de abogados Giménez-Salinas & Trias de Bes, fue la primera mujer en ocupar este cargo en el Colegio de Barcelona.

REGIÓN MURCIA

«Los abogados de oficio dieron una lección en el juicio del 11-M»

07.06.09 - GINÉS CONESA | CARTAGENA

Afirma ser más ruidoso que silencioso, pero a propósito del texto de la Desiderata que tiene enmarcado en su despacho, *Anda plácidamente entre el ruido y la prisa y recuerda que la paz se puede encontrar en el silencio* (un anónimo encontrado en Baltimore en 1693) Luis Ruipérez comenta que, «bueno, sí, cuando trabajo en algo que requiere mi primera atención prefiero el silencio», lo cual engarza con la famosa frase del ensayista inglés Samuel Johnson, cuando en una discusión espetó: «Caballero no alce la voz, mejore sus argumentos», máxima ésta que Ruipérez procura tener presente como abogado. Es vicepresidente del Consejo General y presidente de la Comisión Nacional de Asistencia Jurídica Gratuita, tarea ésta en la que se le advierte especialmente orgulloso «por la trascendencia social que tiene el turno de oficio».

-No sé si será por influencia de las películas, pero da la impresión de que los abogados de oficio o son los más novatos o no se toman interés suficiente◆

-Negativo. Para entrar en el turno de oficio se exige llevar tres años como colegiado y haber superado la Escuela de Práctica Jurídica, entre otras muchas cosas. Y si había alguna duda ahí está el juicio de los atentados del 11-M. Se ha hablado mucho de la Audiencia Nacional, pero hemos dado una lección al mundo de cómo se puede impartir una justicia de garantías con abogados de oficio que eran los que tenían la mayoría de los encausados, algunos de los cuales fueron absueltos. Esos abogados de oficio han sido unos auténticos héroes.

-Pero lógicamente los que empiezan son los más jóvenes ¿no?

-La media está en los 44 años. Aunque ahora, con la crisis, hay abogados mayores que ante la falta de clientes están acudiendo al turno de oficio. No obstante, para el abogado joven es más una motivación que una necesidad económica.

-¿Y usted predica con el ejemplo?

-Yo estoy en todos los turnos de oficio. Algunos decanos se asombran, pero pienso que no puedo ser el presidente de los abogados de oficio de España y no conocer cómo funciona, por experiencia propia. Hay que estar en la trinchera y saber lo que pasa.

-O sea que los que no tienen dinero para litigar pueden estar tranquilos.

-Sí, pueden estar tranquilos. Y además el 90% de los usuarios está satisfecho porque, en un segundo procedimiento, nos pide que sea el mismo abogado el que los atienda.

-¿Cómo resiste la crisis en el ejercicio de la abogacía?

-La crisis nos afecta a todos, pero con crisis o sin ella el ejercicio de la abogacía es duro. Nos tenemos



Arriba, Luis Ruipérez en su despacho con vistas a la calle Real. A la derecha, durante la campaña electoral de 1983, en la que fue candidato a la alcaldía de Cartagena. / JOSÉ M^o RODRIGUEZ / AGM / LV

<< 1 2 >>

que mover siempre entre la verdad real y la verdad de nuestros clientes, que no siempre son coincidentes. O la verdad en función de la legalidad que no siempre se corresponde con el valor justicia.

-Valore la situación social ♦ si quiere, claro.

-Está encrespada en todos los aspectos. Agria. Políticamente por la bipolaridad y radicalidad; en lo judicial igual después de 37 años de ejercicio nunca he visto tanta falta de respeto por parte de jueces y abogados. Las relaciones son menos cordiales y a veces ineducadas.

-No me diga ♦

-Sí, a veces. Y aprovecho para enviar a algunos jueces el mensaje de que los abogados vamos a los juzgados a trabajar. No vamos a peder el tiempo ni a hacerlo perder. Y evitamos más del 50 por ciento de los pleitos a través de las soluciones extrajudiciales. Es decir que contribuimos a la paz social, y parece que cada vez más molesta nuestra presencia en los palacios de justicia. Afortunadamente no son todos, pero algunos jueces parecen haber sacralizado su función.

-Ya que estamos, incluya en su análisis social la obligatoria colegiación de abogados.

-Si se elimina la colegiación obligatoria será un casus belli. Cuando estás fuera puede no entenderse, pero dentro te das cuenta de que es absolutamente necesaria. Los Colegios son garantía de ética y deontología en el ejercicio de la profesión. Si no esto sería una selva. Lo más ingrato y doloroso es cuando tienes que sancionar a un compañero.

-¿Le quedan ganas de seguir?

-Ya veremos.

Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad



Los abogados de Medina del Campo solicitan la apertura de un nuevo juzgado «porque la situación actual es caótica»

LAURA CRUZ MEDINA DEL CAMPO

La situación que se vive actualmente en los juzgados de Medina del Campo es caótica. Los empleados de los tribunales sienten que no pueden hacer frente a todas las peticiones, puesto que el Juzgado de Medina del Campo ha contado, desde su constitución, con el mismo número de funcionarios. Esto se traduce en una ralentización de la tramitación de los asuntos judiciales, que han aumentado el 20% en los últimos tres años. Además, el juzgado número 1 ha tenido que asumir también competencias de Juzgado de Violencia de

Género, y el juzgado número 2 también asumió las de Registro Civil, por lo que la tarea de resolver asuntos judiciales se ha complicado, según declaró Germán Sáez Crespo, delegado del Ilustre Colegio de Abogados en el partido judicial de Medina del Campo.

Debido a la existencia de tan sólo dos juzgados, se deben turnar las labores de guardia, que les corresponden cada dos semanas. Esto supone más trabajo, puesto que durante las guardias se deben desarrollar también tareas extraordinarias, como los juicios rápidos o videoconferencias con la fiscalía para agilizar estos trámi-



Reunión del colegio de abogados en Medina del Campo. / FRAN JIMÉNEZ

«El personal teme que las faltas prescriban por no poder abarcar todos los asuntos»

tes. Según los datos aportados por el colectivo de abogados, el personal con el que cuenta el juzgado número uno es de 6 funcionarios adscritos, el Juez y un secretario.

Por su parte, el juzgado número 2 es el que más asuntos tramita, y su personal es de 7 funcionarios adscritos. El partido judicial de Medina pronostica que con una adscripción de 12 personas se duplicaría la capacidad del juzgado. Esto aportaría fluidez a las tramitaciones, puesto que el personal de los juzgados teme ver cómo las faltas prescriben, ante la imposibilidad de abarcar tantos asuntos al mismo tiempo. El Ministerio, por su parte, se niega a dotar de más plantilla a los juzgados, por eso piden que se cree uno nuevo.



JUSTICIA

Advocats de Barcelona i jutges, a votar aquest juny

Jordi Panfella
BARCELONA

El curs judicial es tancarà a Barcelona amb dos processos electorals que hauran de portar a terme la renovació al capdavant del Col·legi d'Advocats de la ciutat i del Deganat de jutjats. La convocatòria d'eleccions a una institució i l'altra va coinci-

dir ahir en el temps i mentre els jutges hauran de votar el divendres 19 de juny, els advocats estan cridats a les urnes l'últim dimarts d'aquest mes.

El tret de sortida al Col·legi es va donar després de validar les cinc candidatures que s'han presentat, de les quals només quatre opten al Deganat i estan

encapçalades per Pedro Yúfera, Màrius Miró, Luis del Castillo, Mariano Castillo i Vanessa González.

Pel que fa als jutges, el degà en funcions José Manuel Regadera va convocar ahir la junta que ha d'eleger el seu substitut. Regadera va dimitir després de ser processat per un cas de maltractament. ■



Sílvia Giménez Salinas amb els candidats a substituir-la al capdavant del Col·legi d'Advocats (CAB).

El Colegio de Abogados se compra una sede nueva, justo enfrente de los Juzgados

FRANCO

Escrito por Redaccion

viernes, 05 de junio de 2009

Nombran "colegiada de honor" a Concepción Espejel

Valerio pide que se resuelvan los problemas de urbanización en la parcela del nuevo Palacio de Justicia



GUADALAJARA, 05-02-09. 14 H.

El Colegio de Abogados de Guadalajara ha celebrado hoy el acto de inauguración de una nueva sede, situada en un centro de oficinas de la Travesía de Beladiez, justo enfrente de la puerta del garaje de los Juzgados. A la inauguración han asistido la consejera de Justicia, Magdalena Valerio; el presidente del Consejo General de la Abogacía de España, Carlos Carnicer; y la vocal del CGPJ y ex presidenta de la Audiencia Concepción Espejel (a quien los abogados de Guadalajara han homenajeado nombrándola "Colegiada de Honor"). También han asistido el ex presidente del Consejo Regional de la Abogacía, Ramón Bello, que ha impartido una lección inaugural sobre "Jovellanos y Guadalajara"; el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la región, Vicente Rouco; y un enorme número de profesionales de la provincia, encabezados por el decano del Colegio, Fernando Martínez; así como numerosos cargos políticos de distintas instituciones.

El Colegio de Abogados de Guadalajara se fundó en el año 1844. Tiene 554 colegiados en la actualidad, de los que 410 están en ejercicio. La nueva sede es amplia, moderna y funcional, y viene a resolver un problema de espacio del Colegio.

"La Abogacía hace esto para la ciudadanía, porque al fin y al cabo los abogados tenemos nuestro despacho. Me enorgullece muchísimo decirles que el espacio reservado a la justicia gratuita es de la misma calidad, dimensiones, color y decoración que el despacho del Decano; una forma muy hermosa de demostrar la vocación que la abogacía española tiene hacia la justicia gratuita de la que se encarga", señalaba en declaraciones a la prensa Carlos Carnicer.

Carnicer repasó los problemas que la crisis está generando en la profesión, y señaló que se han detectado problemas de retrasos en el cobro de honorarios y en la pérdida de clientes, "que se retraen de venir a los despachos pensando en que, aún cuando les hacemos aplazamientos como cualquiera hace con sus clientes".

Por su parte, Valerio, y a preguntas de los periodistas, señaló que la Administración de Justicia en Guadalajara tiene urgencia para que se construya el nuevo Palacio de Justicia de la ciudad, que está proyectado al otro lado de la A-2, en el SP-11, una parcela que acumula retrasos en su urbanización por culpa del agente que lo tiene

que desarrollar, también consecuencia de la crisis. Valerio deseó que los problemas de urbanización (la parcela fue cedida por el Ayuntamiento a Justicia) "se resuelvan con agilidad".

También se refirió al proceso de negociación de las transferencias de Justicia del Ministerio a La Junta, y dijo que esperan que culminen "con una financiación adecuada, porque el reto es asumir las competencias para mejorar".

Cerrar ventana